



Analiza alcaldía de Pachuca contratar deuda para obra pública: Tellería

PACHUCA, Hgo., 6 de septiembre de 2018.- La alcaldesa de Pachuca, Yolanda Tellería Beltrán destacó que se analiza la posibilidad de contratar deuda a fin de atender proyectos de obra pública en el municipio, siempre y cuando no se ponga en riesgo su calificación crediticia y finanzas.

La mandataria municipal refirió que no se cuenta con el capital para obra pública, toda vez que no se poseen recursos del apoyo que recibía a la demarcación derivado del recorte por parte de la administración estatal que provenía para gasto corriente, cuyo extra era empleado para este fin.

Señaló que se encuentra en análisis y revisión el escenario con el cual se pudiera adquirir deuda para la aplicación de obra pública, sin embargo aclaró aún no se tiene nada acordado que ésta sea ya una acción a tomar.

Abundó que una vez que se tengan los esquemas se platicará con la asamblea y se decidirá si se puede o no hacer un endeudamiento pero totalmente cuidando la calificación crediticia y las finanzas, mismas que acredita la corporación financiera Fitch Ratings.

En este sentido invitó a los regidores de la asamblea municipal para que se sumen a pedir recursos de la federación para poder emprender obras indispensables para el ayuntamiento.

De acuerdo con Fitch, al 30 de junio de 2018, Pachuca no cuenta con deuda directa de largo plazo y no se presupuesta endeudamiento de largo plazo en 2018, por lo que en su opinión mantendrá una política prudente en la contratación de endeudamiento, a partir de lo cual se espera que conserve indicadores de apalancamiento y sostenibilidad sólidos.